

Cet email ne s'affiche pas correctement ?  
[Voir cette Infolettre dans votre navigateur.](#)



# NOTE MILITANTE

n° 2024-662 - 4 juillet 2024

3 juillet 2024  
www.solidaires.org  
\*\*\*\*\*

## LE PANNEAU SYNDICAL !

### Une urgence : battre l'extrême droite dans les urnes, par la lutte syndicale

appel du Comité national

Le premier tour des élections législatives est un coup de tonnerre. Le Rassemblement national est en position de disposer du groupe parlementaire le plus important de l'Assemblée nationale voire de la majorité absolue. Cette situation d'une gravité et d'une urgence exceptionnelles engage notre union syndicale à adopter une attitude à la hauteur du danger qui nous menace. Nous avons une responsabilité et un rôle à jouer.

Le Rassemblement national n'est pas un parti comme les autres. Il s'apprête à conjuguer une politique raciste, xénophobe, sexiste et LGBTIphobe à un programme ultra libéral de démantèlement de l'Etat social, des droits aux riches et d'attaques contre les syndicats.

Aux portes du pouvoir, il se débarrasse du peu de mesures prétendument sociales de son programme à l'image de sa position sur les retraites. Solidaires place au contraire au cœur de ses orientations la lutte pour l'égalité et le progrès social.

Un état de droit démocratique est indispensable au plein exercice du droit syndical. Le Rassemblement national, par sa volonté affichée de mettre en œuvre

des mesures xénophobes anticonstitutionnelles, d'affaiblir le pouvoir judiciaire, la presse et plus généralement l'ensemble des libertés publiques met en danger la démocratie.

Solidaires appelle en conséquence chacune et chacun à voter pour battre le RN et l'empêcher d'obtenir la majorité et donc de pouvoir gouverner le pays.

L'ensemble des fédérations, syndicats et Unions départementales qui composent l'Union syndicale Solidaires sont en ordre de bataille. Il s'agit de s'adresser largement à l'ensemble du monde du travail pour faire reculer les idées naufragées de l'extrême droite et de défendre les intérêts syndicaux, ce que nous sommes décidés. La construction d'une mobilisation importante afin d'imposer le progrès social se joue dès aujourd'hui. Pour la retraite à 60 ans avec 37,5 années, l'augmentation des salaires et leur indexation sur l'inflation, le SMIC à 2000 euros net, nous serons dans l'action.

Battre l'extrême droite est une première étape indispensable.

### Abandon de la réforme de l'assurance chômage : une victoire syndicale !

Complètement délitigé, le gouvernement a du renoncer à sa réforme de l'assurance chômage. Dans cette séquence politique imprévue, il s'agit pour nous, victimes pour les droits des travailleur·ses les plus modestes. Pour autant les réformes précédentes s'appliquent toujours avec leurs cortèges de régressions inacceptables, la dernière ayant notamment fait baisser de 20 % en moyenne les allocations des intermittents de l'emploi et d'un quart la durée d'indemnisation.

L'Union syndicale Solidaires se mobilise pour obtenir l'abrogation de l'ensemble des réformes ayant porté atteinte aux droits des chômeur·ses.



### [Le panneau syndical - 3 juillet 2024 - numéro 2](#)

## Matériel public

**Clip meeting 3 juillet pour un front démocratique contre l'extrême-droite [vidéos]**

**Contributions et réflexions sur la période - 2024 [journaux et revues, articles, livre]**

**J-11 avant le Village de l'eau [articles]**

**Du 16 au 21 juillet : Stop aux Méga-bassines ! Rdv à Melle dans le Poitou [appels et tribunes]**

## Éléments internes

**De nouvelles notes pour le comité national des 9 et 10 juillet [Interne, convocation]**

## Expression structures membres

**[Solidaires Douanes Gardes Côtes] 23 HEURES 59 : NOUS DÉSOBÉIRONS ! [communiqués]**

**Battre l'extrême droite et gagner le progrès social et environnemental [appels et tribunes, communiqués]**

**[SUD PTT ] Communiqué inter-organisations : La Poste et la Caisse des dépôts et consignations directement menacées par le Rassemblement national !**

**[SNJ] le nombre d'attaques visant les journalistes a quadruplé en juin**

**[SNJ] Législatives et Rassemblement national : neutralité ou complaisance ?**

## Informations partenaires

**Syndicat de la Magistrature : La justice bouche cousue**

**Festival les BURE'LESQUES 4e édition > 16-17-18 août 2024**

**>> Retrouvez toutes les mobilisations sur le site**

**>> Accéder à l'espace membre**



Cet email a été envoyé à : [changeme@example.com](mailto:changeme@example.com)

[Me désinscrire de cette newsletter](#)